CFA du BTP : 385 apprentis récompensés

par **<u>Ioséphine Iossermoz</u>**

La cérémonie de remise des diplômes aux apprentis du CFA du BTP de Bourg-en-Bresse s'est déroulée le vendredi 20 septembre, dans le gymnase du centre de formation pris d'assaut par les familles, les employeurs et un grand nombre de personnalités qui avaient fait le déplacement pour féliciter les 385 lauréats de cette année. Le sénateur Patrick Chaize, le député Xavier Breton, le président de la Capeb 01 Frédéric Bagne, Andrée Tirreau, conseillère régionale AURA, ou Martine Tabouret, vice-présidente du Département, tous se sont succédé sur le podium pour remettre les prix et les récompenses aux plus méritants dans les différentes catégories.

Le prix ProBTP 2019 consacrant le meilleur apprenti du CFA burgien est notamment allé à Ousmane Barry, en brevet professionnel carreleur mosaïste chez Berry Carrelages. Puis, ont été remis le Prix du Mérite, celui de l'Apprenti exemplaire, du concours Virax, ceux destinés aux préapprentis de 15 ans ayant réussi le certificat de formation générale, les CAP, BP et BAC pro. Quatre médailles ont également été décernées aux Meilleurs apprentis de France (MAF), l'argent à Dany James (maçonnerie) et le bronze à Cyprien Gaudemer (carrelage), Baptiste Maziller et Killian Cheuzeville (maçonnerie).

